

La Salévienne s'affiche sur Internet

La société d'histoire vient de mettre en ligne un nouveau site qui remplace celui créé en 1998.

On peut aimer l'histoire et être à la pointe du progrès. C'est ce que prouve La Salévienne en inaugurant son nouveau site Internet qui est tout simplement remarquable.

Son ancien site, conçu et réalisé en 1998 par Michel Collignon et Gérard Lepère, offrait déjà de nombreuses informations sur les activités de l'association, mais il faut reconnaître que cette nouvelle version entièrement repensée va beaucoup plus loin.

Tant sur le fond que sur la forme, ce nouveau site que l'on trouve à l'adresse www.la-salevienne.org, n'a rien à envier à ceux réalisés par d'importantes sociétés. Pour cela, il aura fallu huit mois de travail à



Une jolie balade virtuelle sur l'histoire de notre région à l'adresse www.la-salevienne.org.

Gérard Lepère et Lionel Saumon, deux bénévoles passionnés d'histoire et d'informatique, qui ont aussi bénéficié de l'aide d'une vingtaine d'adhérents de La Salévienne.

D'un clic de souris, tous les passionnés d'histoire pourront désormais visiter les dizaines de pages virtuelles de ce site riche en informations sur les activités et les publications de l'as-

sociation.

Parmi les nombreuses astuces techniques proposées, l'internaute appréciera notamment la carte de la région qui, lorsque l'on promène le curseur sur les différentes communes, fait apparaître les publications qui les concernent.

Mis à jour régulièrement, ce site offre aussi la possibilité de télécharger l'intégralité des numéros du Bénon, le bulletin de l'association, mais également de consulter une riche bibliographie sur les livres et les parutions historiques consacrés au Genevois haut savoyard.